

Cercanos a la meta:

## A 81% llega cobertura de vacunación contra la influenza en el Valle de Aconcagua

Aconcagua se encuentra cercano a cumplir la meta del 85% de cobertura de vacunación contra la influenza de los denominados grupos de riesgo, pese a que grupos como los adultos mayores y mujeres embarazadas aún se está lejos de este nivel, sí otros segmentos ayudan a elevar las cifras de inoculación.

El jefe de la Autoridad Sanitaria de Aconcagua, dependiente de la Seremi de Salud, **Mario Méndez**, fue quien actualizó las cifras para nuestra zona. En este sentido, señaló que «por el esfuerzo y trabajo coordinado por la red asistencial, Servicio de Salud Aconcagua, APS y los municipios, hemos tenido un repunte muy importante, estamos hoy con un 81% de promedio de la aplicación de la vacuna anti influenza en el valle de Aconcagua, llegando a un 85% podemos tener una inmunidad de maza colectiva, suficiente, para poder bloquear esta tan

compleja enfermedad». Eso sí, aún existen grupos prioritarios que están lejos de poder cumplir con la meta; «adultos mayores, por sobre 60 años, aún estamos bajos, y lo mismo las embarazadas 54,3%, por tanto, tenemos que seguir trabajando para elevar estas cifras, la liberación de las vacunas en general es

**• Los grupos de personas adultas mayores y embarazadas, siguen siendo los de más bajo porcentaje de cobertura.-**

una decisión ministerial», puntualizó Mario Méndez.

En este contexto, y consultado entonces por los grupos que logran llegar al 81% de cobertura, el jefe de la Autoridad Sanitaria de Aconcagua dijo que «hay cifras a funcionarios públicos, también ciertos grupos de niños que están por sobre las metas, los trabajadores agrícolas, eso ayuda

a estabilizar hacia arriba la cifra, pero al desglosarla aparecen estos grupos que nos interesa difundir para que acudan a vacunarse».

Asimismo, y en cuanto a la aplicación del medicamento 'Nirsevimab', que protege a los lactantes contra el virus sincicial respiratorio, Mario Méndez indicó que estas son «muy positivas, estamos con un 100%, se aplica para la prevención del virus sincicial respiratorio, enfermedad que afecta a los niños recién nacidos hasta los 6 meses de edad, y nosotros estamos en el tercer lugar nacional», cerró.



Al 81% de cobertura de vacunación contra la influenza se llegó en Aconcagua.

Mario Méndez indicó que estas son «muy positivas, estamos con un 100%, se aplica para la prevención del virus sincicial respiratorio, enfermedad que afecta a los niños recién nacidos hasta los 6 meses de edad, y nosotros estamos en el tercer lugar nacional», cerró.

Asimismo, y en cuanto a la aplicación del medicamento 'Nirsevimab', que protege a los lactantes contra el virus sincicial respiratorio, Mario Méndez indicó que estas son «muy positivas, estamos con un 100%, se aplica para la prevención del virus sincicial respiratorio, enfermedad que afecta a los niños recién nacidos hasta los 6 meses de edad, y nosotros estamos en el tercer lugar nacional», cerró.